

Respons terhadap Kasus Dugaan Tindak Asusila oleh Oknum Guru di Lingkungan Asrama Putra Ponpes MTI Canduang

Linda Sari - AGAM.PUBLIKSUMBAR.COM

Jul 26, 2024 - 18:14



Linda Yusuf

Kedua Pelaku Asusila telah diamankan pihak berwajib

Agam-Jumat (26/07/2024) Yayasan serta pimpinan Ponpes MTI Canduang menegaskan keberpihakan penuh terhadap para korban dugaan tindak pidana asusila, dan mengutuk keras segala bentuk perbuatan asusila di lingkup mana

pun.

Berkaitan dengan terungkapnya kasus dugaan tindak pidana asusila yang dilakukan oleh salah seorang oknum guru di lingkungan asrama putra Ponpes MTI Canduang, maka Yayasan dan Pimpinan PP MTI Canduang menyatakan hal-hal sebagai berikut:

A. Tindakan Cepat dan Transparan

Sejak mendapatkan laporan awal mengenai kejadian ini, manajemen Yayasan dan Pimpinan PP MTI Canduang segera melakukan langkah-langkah berikut:

1. Investigasi Internal:

Kami telah membentuk tim investigasi internal untuk mengumpulkan informasi dan bukti yang relevan. Tim ini bekerja sama dengan pihak berwenang dan berkomitmen untuk memastikan bahwa semua fakta dapat terungkap secara jelas.

2. Memperhatikan Tugas Oknum Terkait:

Kami telah mengambil tindakan tegas berupa pemberhentian terhadap terduga pelaku demi menjaga integritas proses penyelidikan dan semua tanggung jawab di bawah kendalai madrasah.

3. Kerja sama dengan pihak kepolisian: Madrasah telah berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk memastikan proses hukum berjalan dengan tepat dan adil. Kami mendukung sepenuhnya upaya penegakan hukum agar keadilan dapat ditegakkan.

4. Bantuan Hukum bagi Korban

Kami menyediakan bantuan dan pendampingan bagi korban dan keluarga korban

B. Komitmen Terhadap Keamanan dan Kesejahteraan Santri

Keamanan dan kesejahteraan santri merupakan prioritas utama Yayasan dan Pimpinan PP MTI Canduang. Kami berkomitmen untuk menyediakan lingkungan belajar yang aman dan mendukung bagi seluruh santri. Oleh karena itu, kami mengambil langkah-langkah berikut:

1. Pendampingan Psikologis:

Sajak Kamis 25/7/2024 tim psikolog dari IPK HIMSI sumbar dan ikatan Psikologi Klinis sudah bekerja sudah kita libatkan memberikan layanan dan pendampingan psikologis bagi santri dan orang tua yang memerlukan bantuan. Tim konselor profesional ini sudah memberikan dukungan moral dan emosional untuk membantu mereka menghadapi situasi ini.

2. Evaluasi Kebijakan:

Madrasah berkomitmen untuk melakukan evaluasi menyeluruh terhadap kebijakan dan prosedur keamanan kami, termasuk pelatihan pencegahan kekerasan seksual bagi seluruh staf dan pendidik. Kami bertekad untuk menciptakan sistem yang lebih kuat untuk melindungi seluruh komunitas

madrasah.

3. Penguatan Pengawasan:

Kami memperkuat mekanisme pengawasan dan kontrol internal untuk memastikan bahwa kejadian serupa tidak terjadi di masa depan. Semua anggota staf akan mendapatkan pelatihan tambahan dalam aspek etika profesional dan penanganan kasus-kasus sensitif.

C. Komunikasi dengan Orang Tua dan Masyarakat

Kami memahami kekhawatiran yang dirasakan oleh orang tua dan masyarakat atas kejadian ini. Oleh karena itu, Yayasan dan Pimpinan PP MTI Canduang berkomitmen untuk berkomunikasi secara terbuka dan transparan.

1. Pertemuan Terbuka:

Madrasah akan menyelenggarakan pertemuan terbuka dengan orang tua dan wali santri untuk memberikan informasi terbaru mengenai perkembangan kasus ini, menjawab pertanyaan, dan mendengarkan masukan yang mungkin bermanfaat.

2. Saluran Informasi:

Kami telah membuka saluran komunikasi khusus untuk menangani pertanyaan dan kekhawatiran dari masyarakat. Silakan hubungi kami melalui nomor telepon 08..... atau email ke informasi@mticanduang.sch.id.

D. Komitmen Terhadap Nilai-nilai Pendidikan

Kami, di PP MTI Canduang, sangat menghargai nilai-nilai moral dan etika yang menjadi fondasi pendidikan kami. Kasus ini mendorong kami untuk semakin berkomitmen dalam menjaga integritas lembaga pendidikan kami. Kami bertekad untuk memastikan bahwa setiap santri mendapatkan pendidikan yang layak, aman, dan bermartabat.

E. Seruan Kepada Masyarakat

Kami menghimbau kepada seluruh pihak, termasuk media dan masyarakat umum, untuk mendukung proses hukum yang sedang berlangsung dan memberikan ruang bagi kami untuk menyelesaikan masalah ini dengan baik. Kami berkomitmen untuk memberikan informasi terbaru seiring dengan perkembangan kasus ini.

Kami berkomitmen penuh untuk terbuka kepada publik melalui media, dalam menyampaikan informasi terkait dugaan tindak asusila di lingkungan Madrasah ini.

Penutup

PP MTI Canduang berharap agar permasalahan ini dapat segera diselesaikan dengan baik dan adil, demi kepentingan bersama dan masa depan pendidikan yang lebih baik. Kami berterima kasih atas pengertian dan dukungan semua pihak dalam menghadapi situasi ini.

Demikian pernyataan sikap ini dibuat, semoga dapat dimanfaatkan untuk keperluan informasi dengan sebaik-baiknya.(**).